

La Ville de Paris remercie les soldats de l'opération Sentinelle

Mardi 20 décembre à 13h15, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, en présence du général de corps d'armée Bruno Le Ray, gouverneur militaire de Paris, remettra mardi à l'Hôtel de ville des cadeaux aux soldats de l'opération Sentinelle pour les remercier de leur engagement pour la sécurité des Parisiens.

Mobilisés depuis les attentats de janvier 2015, près de 3.500 soldats sont aujourd'hui déployés dans le cadre de l'opération Sentinelle dans toute l'Île-de-France pour faire face à la menace terroriste.

Alors que l'opération Sentinelle se poursuit, Anne Hidalgo a souhaité que la Ville, pour la deuxième année consécutive, fasse un geste supplémentaire en soutien des militaires mobilisés, par une subvention votée en Conseil de Paris. Elle leur remettra mercredi à l'Hôtel de Ville, aux côtés du général de corps d'armée Bruno Le Ray, de Catherine Vieu-Charier et de Colombe Brossel, ses adjointes, et d'Isabelle Chanel, présidente de l'association des réservistes citoyens de l'armée de Terre en Île-de-France, des cadeaux liés à la pratique du sport, en partenariat avec Décathlon.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Général de corps d'armée Bruno Le Ray, gouverneur militaire de Paris
- Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris, en charge de la mémoire, du monde combattant et correspondant Défense
- Colombe Brossel, adjointe à la Maire de Paris en charge la sécurité, de la prévention, de la politique de la ville et de l'intégration
- Isabelle Chanel, présidente de l'association des réservistes citoyens de l'armée de Terre en Île-de- France
- Les soldats mobilisés dans le cadre de l'opération Sentinelle

Date et lieu :

Mardi 20 décembre à 13h15, Hôtel de Ville, 3 rue de Lobau (4e)

Contacts presse :

Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61
Lieutenant Lennie Roux / lennie.roux@intradef.gouv.fr / 06.30.97.44.98